31.1.2011

icher Landkreis



Alles aus erster Hand
Die Vorschulkinder des Kindergartens Villa Wirbelwind Forstern besuchten das Kochhaus Oskar. Besonders interessant waren für sie die Kühlschränke, denn in diese kann man ja sogar hineingehen. Am tollsten fanden sie aber die Geschirrspülstraße – das Geschirr fährt wie in einer Autowaschanlage durch einen Tunnel. Der Chef des Hauses erklärte alles ganz genau. Dann durften die Besucher mit dem Lastenaufzug hoch zum großen Saal fahren. Anschließend erfuhren sie noch einiges über gesunde Ernährung.